

Caen 2.2% las remesas en el primer semestre (El Financiero 31/07/08)

Caen 2.2% las remesas en el primer semestre (El Financiero 31/07/08)(Marcela Ojeda Castilla) Jueves, 31 de julio de 2008 Golpea la desaceleración en EU. En el primer semestre del año el monto de las remesas familiares registró una caída de 2.2 por ciento respecto al mismo periodo del año pasado, ubicándose en 11 mil 601 millones de dólares, indicó el gobernador del Banco de México (Banxico), Guillermo Ortiz Martínez. "Lo que realmente me sorprende es que se haya sostenido este nivel, y aun si la recuperación es lenta, yo diría que podríamos esperar un comportamiento similar, tal vez con una pequeña reducción en 2009, aunque realmente todavía no hemos afinado estas proyecciones", mencionó Ortiz en conferencia de prensa. Entre tanto, el director de Medición Económica de Banxico, Jesús Cervantes González, estimó que en 2008 la caída en el ingreso de remesas será de entre 1.4 y 1.5 por ciento, para cerrar en alrededor de 23 mil 650 millones de dólares. No obstante, previó que en algunos meses de la segunda mitad del año se podrían observar algunas tasas positivas. Agregó que si la economía estadounidense evoluciona como está en las previsiones actuales, "ya se observaría una tasa ligeramente positiva en 2009". En este contexto, Ortiz Martínez indicó que para 2009 podría darse ese repunte, dependiendo de lo que ocurra sobre todo en la industria de la construcción en EU. "Hay una relación estrecha entre el empleo de los trabajadores mexicanos en EU y el desempeño de la industria de la construcción, donde se desempeña alrededor del 22 por ciento de los mexicanos migrantes, y mucho va a depender de esto, porque las cifras son dramáticas", explicó.